

L'Éclaireur du Gâtinais, 5 octobre 2016

DORDIVES

## De nouveaux aménagements dans le bourg

Vendredi, Jean Berthaud, maire, a réuni tous les contributeurs aux divers travaux d'aménagement de la ville : sénateur, président du Pays Gâtinais, président et vice-président de la Région, vice-président du Conseil départemental et président de la CCAV.

Après visite du parking de la Poste et du nouvel aménagement de la mairie, Jean Berthaud a voulu montrer que ces travaux sont des services qui correspondent à l'avenir de Dordives sur le moyen et le long terme en vue de dynamiser le centre bourg. Le parking de la poste est un préambule aux futurs travaux de l'éclairage, réaménagement du groupe scolaire et agrandissement de la maternelle. La suite envisagée d'après le maire est une voie piétonne et un parc



François Bonneau et J.-Pierre Suseur ont inauguré le parking

paysager d'agrément. Ces travaux sont sous tendus par une progression de 3 % de la population.

### Un plan de 6 ans de travaux

Dans l'optique d'une amélioration des services et de la qualité de vie, une importante série de travaux est envisagée : en

2016 la mairie qui, en maison du peuple, doit être conviviale et permettre les échanges ; en 2017 l'école, puis la transformation de la bibliothèque en médiathèque, l'aménagement de la ferme Gailand, un agrandissement du local technique et un espace de baignade à la prairie des étangs. Un plan de

6 ans de travaux est donc prévu. Sans oublier la dernière tranche d'assainissement de la commune. Des achats fonciers sont en cours pour faciliter ce renouveau du centre bourg.

Une réflexion est également menée sur les flux routiers intra-muros, les voies douces et des aménagements de carrefour et la vidéosurveillance des quartiers n'est pas oubliée mais en attente d'une réponse de l'État.

Une remarque de François Bonneau fera sans doute plaisir aux Ferrières : « En région, nous travaillons avec les Pays en vue d'une équité des fonds attribués. Et en ce qui concerne la desserte ferroviaire locale, nous n'avons fait que la moitié du travail et n'oublions pas la gare de Ferrières-Fontenay ».